

図書館

来館者数100万人達成



広瀬恒行さん（作間内）

県内では、最多的の蔵書と最新
喜びの声

図書館の来館者数が3月24日、
100万人を迎えるました。10
0万人目は、広瀬恒行さんで、
高橋教育長から記念品が贈られ
ました。貸出数も2月6日に2
00万冊を突破し、多くの人に
利用されています。

JJAそなえ女性部から福祉事業に寄付
いたしました。ありがとうございます。
JAそなえ女性部から、町の
福祉事業向上のために5万円の
寄付をいただきました。町福祉
発展に有効に活用させていただ
きました。ありがとうございます。

JAそなえ女性部から、町の
福祉事業向上のために5万円の
寄付をいただきました。町福祉
発展に有効に活用させていただ
きました。ありがとうございます。



おいしい料理とカラフルオケを満喫



(篠本三区)

篠本三区青年館で、2月28日
食生活改善推進委員による料理
の伝達講習が行われました。当
日の献立は、体の事を考えたヘ
ルシー料理。試食した三区老人
クラブ婦人部の皆さんと、調理
方法の話しが弾むと、最後はカラ
オケまで飛び出して楽しいひ
とときを過ごしました。

通信員 伊藤 嘉映
(篠本三区)

鈴木 信夫氏
(小川台)

をいたくほか、種々の
意見や要望が出されます。

学校訪問をした際には、
教育現場の感想等を伺つ
ています。

4月1日付けで鈴木信夫氏が
教育委員会委員に任命されまし
た。

現在、教育委員会委員
は5名（高橋教育長を含
む）で組織され、伊藤敬
止氏（尾垂六区）、伊藤
雅美氏（橋場）、大木弘
之氏（篠本一区）にも、
政の組織や運営について協議を
いたいでいます。また、毎月
行われる定例会等では議案審議

JJAそなえ女性部から福祉事業に寄付
いたしました。JAそなえ女性部から、町の
福祉事業向上のために5万円の
寄付をいただきました。町福祉
発展に有効に活用させていただ
きました。ありがとうございます。

JAそなえ女性部から福祉事業に寄付



女性部の皆さんから寄付を受ける向後町長(右)

平均年齢85歳のクラブは
笑顔と元気がいっぱい！



篠本三区ゲートボールクラブ

（森秀雄会長）の皆さんには、雨
が降らなければ毎日練習を重ね
ているそうです。“病気になつ
て人の世話にならないよう、足
腰を鍛え、自分の身は自分で守
る”をスローガンとし、1日
用事を済ませて午後2時から1
時間半位、楽しくゲームをしま
す。森会長にお話を伺うと「会
員は現在9名ですが高齢化とな
り、不足もしていますので、皆
さんの参加をお待ちしています」
と話してくれました。

通信員 伊藤 嘉映